

Dounia News

Revue de presse hebdomadaire



-Belgique

Maroc

International

Point de vue



Hommage à l'opposant marocain le plus emblématique, Mehdi Ben Barka, qui a été assassiné après son enlèvement en plein cœur de Paris, le 29 octobre 1965



Dounia News

Abonnement :
info@dounia-news.be

Les archives :
<http://wp.me/pUmLI-Rk>
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php



La newspaper est édité par Dounia News et propulsé par Splio, le dimanche 2 novembre 2014



Les classes dirigeantes, les « trabendistes » et la lutte sociale

Les classes dirigeantes qui dépendent du grand capital transnational et les « trabendistes » ne savent pas se diriger eux-mêmes. Ils ont fait des lois dualistes qui éternisent



les luttes sociales. S'il y a, dans la société, une dualité, c'est à ces classes dirigeantes qu'on le doit. Elles se sont isolées du reste de la population marocaine. Elles ont voulu former une caste à part, et cette caste a prétendu régir tous les marocains. Elles sèment la haine et la discorde parmi les hommes en cherchant querelle au peuple afin

que celui-ci ne puissent se défendre. Les travailleurs, la classe moyenne et autres chefs de PME et PMI d'une part, les classes dirigeantes et les « trabendistes » de l'autre, qui sont en présence, n'ont pas les mêmes intérêts à défendre. Qui l'emportera, des exploiteurs et des exploités ?

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-Vp>

LE TEMPS DE LA REDDITION DES COMPTES

Par Abdelkrim Belguendouz

Universitaire à Rabat, Chercheur spécialisé en migration

C'est l'heure de la reddition des comptes et non pas, comme croassent certains,

«le temps des corbeaux». On a beau faire référence au langage animalier et à certaines métaphores crocodiliennes du chef du gouvernement, ou se comparer à deux ministres femmes pour s'attirer de la sympathie et certaines solidarités «officielles» ou «partisanes», la méthode de l'auto-victimisation pour fuir ses propres responsabilités et détourner l'attention sur la gestion assurée par soi-même (ainsi que par les numéros 1 et 3) d'une institution nationale consultative en matière de communauté marocaine à l'étranger pendant sept ans ,ne peut accrocher.

La suite : <http://wp.me/pUmLI-Vv>

LES « TME » ET LA LUTTE POUR L'INTEGRITE TERRITORIALE DU MAROC

Par Abdelkrim Belguendouz



Dûs au Professeur Abdelkrim Belguendouz, qui terminait à ce moment là à l'Université de Grenoble (France), une thèse de doctorat d'Etat en sciences économiques sur l'émigration marocaine, les textes suivants parus dans le journal « Al Bayane », constituent un

témoignage parmi tant d'autres, de la lutte patriotique de la communauté marocaine à l'étranger pour la réalisation et la préservation de l'intégrité territoriale du Maroc.

A la veille de la célébration, le 6 novembre 2014, du 39ème anniversaire de la glorieuse Marche Verte, nous les reproduisons à Dounia-News pour information, comme documents rétrospectifs.

La suite : <http://wp.me/pUmLI-Vr>

LA TUNISIE, UN AUTRE EXEMPLE À SUIVRE

L'Algérie, du 12 au 17 avril 2014, l'Egypte, entre le 15 et le 19 mai 2014, la Turquie du 31 juillet au 3 août 2014 et, ce week-end, la Tunisie, ont permis à leurs ressortissants nationaux, résidents à l'étranger, de participer physiquement à l'avenir de leurs nations

Ces nations ont ainsi démontré l'importance que revêt la participation de l'ensemble de leur population et ce, quels que soient les lieux de résidence la logistique n'est donc pas un obstacle valable à la mise à l'écart de leur diaspora.

La suite : <http://wp.me/pUmLI-Vt>

EN VIOLATION DES LOIS !

Par Abdelkrim Belguendouz

Universitaire à Rabat, chercheur spécialisé en migration

Un site électronique arabophone a édité le 24 octobre 2014, un long article intitulé « le CCME dévoile sa gestion financières et dépose une plainte pour piraterie et usage de faux ». Fait à remarquer, ce texte est publié sur le site non pas dans ses rubriques « Marocains du Monde » ou « Finances et Affaires », mais dans la rubrique « Politique ». Dès lors, nous inscrirons notre propre intervention dans le même cadre.

La suite : <http://wp.me/pUmLI-Vx>



La communauté congolaise appelle à une journée d'action nationale contre Theo Francken



La communauté congolaise et d'autres immigrés ont l'intention de rester chez eux le vendredi 19 décembre afin de prouver leur plus-value économique au Secrétaire d'État Theo Francken (N-VA).

La suite :

<http://messagent.roulartamail.be/optiext/optiextension.dll?-ID=WytWusHp8%2BumvkZ4-WdaAUr4vRXnfNdJpbSGHFkFAQpBf-FoUa47uIYGCKfn0J4juEynPCvd5n2bgwBrzG215KZxwHgMIqH>

TANGER



Du samedi 29/11 au samedi 13/12

Ouverture du mercredi au samedi 14:00 — 18:00
ABBAYE DE FOREST, 9 PLACE SAINT-DENIS 1190 FOREST

Tanger / Je Tange / Tu Tanges

/ Il/elle Tange / Nous Tangeons / Vous Tangez
Sophia Yousri
Sophia Yousri présente sa première exposition Tanger en conjuguant cette ville à toutes les personnes.
lire la suite...

<http://lebrass.be/event/tanger-je-tange-tu-tanges-il-elle-tange-nous-tangeons-vous-tangez/>

« Commémoration du 39ème anniversaire de la Marche Verte »

Date : le vendredi 7 novembre, de 19 h à 21 heure

Lieu : centre culturel « Daarkom »

Adresse : 8 rue Faussé aux loups, 1000 Bruxelles

Programme de la soirée:

19 h: contribution du musicien Azzouz El houri.

19h 30: Interventions de:

- Son Excellence Monsieur l' Ambassadeur du Royaume du Maroc
- Son Excellence Monsieur l' Ambassadeur du Royaume du Maroc auprès de l'UE

Immigration, chômeurs, musulmans, ados enceintes... Les Belges noircissent le tableau



Telle est la conclusion d'une étude menée par le bureau d'enquête Ipsos. Mais, nous ne sommes pas les pires, expliquent nos confrères de la DH.

Un constat sans appel ! Les Belges pensent ainsi qu'il y a cinq fois plus de musulmans dans notre pays que le nombre réel. Pires sont nos idées reçues sur les adolescentes enceintes qui nous font croire qu'elles sont 15 fois plus qu'en réalité !

<http://www.lalibre.be/actu/belgique/immigration-chomeurs-musulmans-ados-enceintes-les-belges-noircissent-le-tableau-5453641a3570fe7cfbf9cb4c>

Notre société compte moins de musulmans et de chômeurs que vous ne le croyez



Selon une enquête réalisée dans 14 pays par le bureau d'étude britannique Ipsos Mori, les Belges n'ont aucune idée de nombre de musulmans, de chômeurs et de mères adolescentes qui vivent dans leur pays.

<http://www.levif.be/actualite/belgique/notre-societe-compte-moins-de-musulmans-et-de-chomeurs-que-vous-ne-le-croyez/article-normal-323053.html>

Gala de charité en faveur de l'école la Plume

Les Amis de la Plume organisent un gala de charité pour femmes uniquement.

Le lundi 10 novembre 2014 dès 19h

Programme: Anasheed, repas, henné et animations autour de l'Asie

Adresse: Rue Delaunoy 65 - 1080 Bruxelles

Entrée: 25€ en prévente – 27€

Contact: 0485/224484 - amisplume@gmail.com

Jours fériés pour 2014 et 2015

Maroc	2014	2015
Le Nouvel An	1er Janvier	1er Janvier
Manifeste de l'Indépendance	11 Janvier	11 Janvier
Al mawlid	14 Janvier	3 Janvier
Fête du travail	1er Mai	1er Mai
1er Ramadan	5 juillet	18 juin
Fête de l'indépendance	5 Juillet	5 Juillet
Aid EL-Fitr	29 Juillet	18 Juillet
Fête du trône	30 Juillet	30 Juillet
Allégeance Oued Eddahab	14 Août	14 Août
La Révolution du Roi et du peuple	20 Août	20 Août
Fête de la jeunesse	21 Août	21 Août
Jour de l'An Hégire	26 Septembre	13 Septembre
Aid El-Adha	5 Octobre	24 Septembre
La marche verte	6 Novembre	6 Novembre
Fête de l'Indépendance	18 Novembre	18 Novembre



Le Maroc demeure le principal pourvoyeur de migrants au niveau mahrébin, vient d'indiquer un rapport publié par l'université privée Arab Open University.

<http://www.bladi.net/marocaines-immigration,40499.html>

Un rapport explosif sur l'islam radical dans les prisons françaises



INFO LE FIGARO - Un rapport du député UMP Guillaume Larrivé pointe des centaines d'individus dangereux dans les établissements pénitentiaires, sur un total estimé, selon lui, à «40.000

détenus de culture ou de religion musulmane».

La suite :

<http://www.lefigaro.fr/actualite-france/2014/10/22/01016-20141022ARTFIG00314-un-rapport-explosif-sur-l-islam-radical-dans-les-prisons-francaises.php>

EMPLOI DU TEMPS DES MÉNAGES COMMENT LES MAROCAINS PASSENT LEURS JOURNÉES

ILS DORMENT PLUS QUE LES FRANÇAIS ET TRAVAILLENT PLUS QU'EUX LES HOMMES CONSACRENT 4 FOIS PLUS DE TEMPS QUE LES FEMMES AU TRAVAIL

CELLES-CI DÉDIENT 7 FOIS PLUS DE TEMPS AUX TÂCHES MÉNAGÈRES

Les Marocains consacrent près de la moitié de leur temps à la reproduction

Les Marocains passent la moitié de leur journée à dormir et à manger, dédient 14% de cet horaire à travailler et seulement 2% aux études et formation des capacités physiques et mentales (sommeil, repas...), 14% aux activités professionnelles et seulement 2% aux

études. C'est ce qui ressort de la dernière étude du Haut commissariat au plan (HCP) consacrée à l'emploi du temps des ménages. Un document qui permet de déterminer comment les Marocains répartissent et exploitent leur temps durant la journée. Dans les détails, cette étude démontre plusieurs idées reçues sur le comportement de nos concitoyens.

<http://www.leconomiste.com/article/961204-emploi-du-temps-des-menagescomment-les-marocains-passent-leurs-journees>

Le Maroc compte plus de 44 millions d'abonnés mobiles à fin septembre 2014

Rabat - Le nombre d'abonnés mobiles au Maroc s'élevait à près de 44,26 millions à fin septembre 2014, ramenant le taux de pénétration à 133,4 pc (130,5 pc à fin juin 2014), soit une hausse annuelle de plus de 7 pc et trimestrielle de 2,2 pc, selon l'Agence nationale de réglementation des télécommunications (ANRT).

<http://www.libertasoccidentalis.org/?p=96852>

Les Marocains fument 17 milliards de cigarettes

Les Marocains fument 17 milliards de cigarettes par an, toutes marques confondues. Rapporté au nombre d'habitants, le royaume est le pays où le «pays le moins fumeur en Afrique du Nord, derrière l'Egypte (90 milliards de cigarettes), l'Algérie (34 milliards) et la Tunisie (17,5 milliards)

Actualités Maroc

Palmier dattier : Le Maroc à la 7ème place mondiale



La palmeraie marocaine couvre une superficie d'environ 48.000 ha, correspondant à environ 4,8 millions de palmiers, soit une densité moyenne de 100 pieds à l'hectare, ce qui place le Royaume au 3ème rang au niveau des pays du Maghreb et le 7ème au niveau mondial. En année normale, la production nationale des dattes s'élève à

<http://www.infomediaire.net/news/maroc/palmier-dattier-le-maroc-occupe-la-7eme-place-au-niveau-mondial>

Le mariage tente de moins en moins les Marocains Le nombre des divorces en forte augmentation

24.10.2014 à 18:35

Baisse de la polygamie et des mariages, augmentation du nombre de divorces, accroissement des mariages des mineures... les tendances observées ces dernières années se confirment.

Selon les statistiques récentes du ministère de la Justice et des Libertés, les Marocains tournent désormais le dos à la polygamie. Les mariages polygamiques sont passés de 0,35% en 2011 à 0,26% en 2012 avant d'atteindre 0,25% en 2013, soit 787 mariages consommés contre 806 en 2012.

<http://fr.allafrica.com/stories/201410240819.html>

«Les Flamands éprouvent manifestement plus d'empathie pour les animaux que pour les immigrés»

Nos confrères de Knack se sont entretenus avec Wouter van Bellingen, le nouveau directeur du Forum flamand des Minorités, à propos du colonialisme, de la classe moyenne blanche et de Zwarte Piet.

http://www.levif.be/actualite/belgique/les-flamands-eprouvent-manifestement-plus-d-empathie-pour-les-animaux-que-pour-les-immigres/article-normal-322855.html?utm_source=Newsletter-29/10/2014&utm_medium=Email&utm_campaign=Newsletter-RNAVULV&M_BT=6769130176146

CHRÉTIENS, JUIFS, MUSULMANS : 15 SIÈCLES DE COHABITATION EN EUROPE. ET DEMAIN ?

La diversité religieuse en Europe s'enracine dans les pratiques des sociétés médiévales. Au Moyen-âge, les dirigeants chrétiens et musulmans accordèrent des statuts protégés et inférieurs à certaines minorités religieuses. Aujourd'hui, l'étude des sources juridiques montre que les sociétés médiévales comme la nôtre ont subi des changements constants en matière religieuse et que la cohabitation, certes pas toujours pacifique, a été la règle plutôt que l'exception dans l'histoire européenne...

<http://plus.franceculture.fr/chretiens-juifs-musulmans-15-siecles-de-cohabitation-en-europe-et-demain>

La France compte un tiers de musulmans !

Alors que la France compte moins de 10 % de musulmans sur son territoire, une étude publiée mercredi 29 octobre par l'institut de sondage britannique Ipsos Mori (filiale d'Ipsos) révèle que les Français estiment le nombre des fidèles de l'islam à... 31 %. Mieux encore, cela n'est qu'une moyenne des chiffres collectés, ce qui signifie que de nombreux sondés ont déclaré que plus du tiers de la population est musulman.

http://www.saphirnews.com/La-France-compte-un-tiers-de-musulmans-_a19900.html

Pour Angela Merkel, l'Islam fait partie de l'Allemagne

La France ne partage pas le monopole des politiques fous, immigrationnistes et islamophiles !
« L'islam a un rôle à jouer dans l'avenir de l'Allemagne, ainsi que le président C. Wulff l'a dit. L'Allemagne a des atouts extraordinaire pour être un formidable pays d'intégration. Notre société a besoin de l'immigration comme une chance tant pour ceux qui viennent que pour ceux qui sont déjà là. L'immigration est une chance pour tous. » a déclamé la chancelière allemande !

Il lui manque visiblement un petit stage appliqué en Irak !

Aller Angela, 48 heures de stage devrait suffire !

<http://www.medias-presse.info/pour-angela-merkel-l-islam-fait-partie-de-lallemande/17037>

Conférence/Débat Anniversaire de la Marche Verte

Organisée par l'Association Culturelle des Marocains de Colombes, le Collectif des Associations Marocaines du Département des Hauts de Seine (CAM 92)

Docteur Mohammed MOATASSIM, Magistrat
Docteur Youssef CHIHEB, Professeur
Docteur Abderrahmane MEKKAOUI, Professeur
Professeur Samir BERROHHO, Politologue
Et à La projection du film « L' Identité d'un Front » du réalisateur marocain : Hassan EL BOUHAROUTI

Modérateur : Abdellatif ESSADKI animateur de l'émission Marocaine « Arc-en-ciel » sur radio Pluriel/Lyon.

L'événement aura lieu le 8 novembre 2014, à 14h
salle du «Tapis Rouge» 9, rue de la liberté 92700-Colombes.

Mohammed Alaoui Président du CAM 92
(33) 652312081 - alaoui.paris@gmail.com

Perdus entre deux rives, les chibanis oubliés

Share on facebook Share on twitter More Sharing Services
Projection-rencontre

Mercredi 5 Novembre 2014, 19:30
Projection du film documentaire de Rachid Oujdi suivie d'une discussion avec le réalisateur et le groupe Zebda, en présence de l'équipe du Maghreb des films.

Ils s'appellent Abdallah, Ahmou, Mohamed, Ramdane, Salah, Sebti, Tahar. Ils sont venus d'Algérie, entre 1951 et 1971, seuls, pour travailler en France. Ils prévoyaient, un jour, de repartir au pays. Les années se sont écoulées, ils sont maintenant retraités. Ils sont toujours là.

Informations pratiques
Entrée libre sans réservation.
Auditorium Philippe Dewitte.
Palais de la Porte Dorée
293, avenue Daumesnil - 75012 Paris

Séance organisée par le Maghreb des films et le Musée de l'histoire de l'immigration.